



Medaillen- und Pokalsegen: Die Allagener Südkompanie ehrte am Dienstag abend ihre besten Schützen. (WR-Bild: ax)

## Die Südkompanie packte erneut kräftig mit an Pokal- und Medaillensegen

**Allagen.** (ax) Kompanieführer Wolfgang Rusche konnte etwa 30 Schützen der Südkompanie zur diesjährigen Kompanieversammlung im Clubheim des TuS Allagen begrüßen.

Wolfgang Rusche ging dann auf das abgelaufenen Jahr ein. So erreichte man beim Schießen um den Wanderpokal der Bruderschaft den zweiten Platz. Die Kompanie war bei der Bundes-schützenversammlung vertreten, organisierte das Kinderschützenfest und den Tanz in den Mai. Ganz besonders bedankte sich Ru-

sche beim Königspaar Michael Gosmann und Simone Püster für hervorragende Zusammenarbeit.

Beim Kassenbericht erklärte Herbert Lenze anschließend, man arbeite mit schwarzen Zahlen, Grund genug für einstimmige Entlastung von Vorstand und Kassierer. Neuer Kassenprüfer ist Andreas Linnhoff.

Oberst Schulte bedankte sich bei der Kompanie und erwähnte unter anderem die Renovierung in der Halle und die Verbesserung der Akkustik. Bei den Wahlen bestätigte die Versammlung

Reiner Schöne als Fähnrich und Winfried Risse als Ersatzoffizier. Pokale und Medaillen erhielten die Sieger des Kompanieschießens. Sieger der dritten Gruppe wurde Stefan Störmann mit 147 Ringen. In der zweiten Gruppe kam Winfried Risse auf 199 Ringe, und in der Spitzengruppe führte am Ende Guido Rinsche mit 255 Ringen vor Carsten Helle (250) und Andreas Linnhoff (239). Auch die Nächstplatzierten Albert Bamberg, Josef Helle, Heinz Gosmann, Matthias Kidler und Jürgen Schmidt erhielten Medaillen.